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OB・OG による就職相談会 in高崎 同窓生アンケート結果 

 

◆開催日   2019年 11月 23日（土） 

◆参加者   39人 

◆回答者   30人（回答率 76.9％） 

 

◆アンケート結果 

問１ 開催時期はいかがでしたか？ 

 
 

意見： 

〇早すぎず遅すぎずで良かったと思います。 

〇各種機関の説明会も始まっているので良い。 

〇もう少し早くても。早ければいえることもある。 

〇学祭の前日に開催して頂くと、もっとありがたく思います。 

  

適切, 19, 63.3%
どちらかと言えば適切, 

10, 33.3%

どちらかと言えば悪い, 

1, 3.3%

開催時期について

適切

どちらかと言えば適切

どちらかと言えば悪い

悪い

無回答
ｎ＝30 
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問２ 開催会場はいかがでしたか？ 

 

意見：   

〇学生ファーストの会場で良い。 

〇久しぶりに大学に来られて良かったです。 

  

問３ 学生の反応はいかがでしたか？ 

 

意見： 

〇積極的な質問がありよかったです。 

〇全員真剣でした。 

〇前向きに問題意識も持っている 

〇ブースでは控えめな学生が多かったですが、交流会で話しかけてくれた学生がいて、積極的で良かったと

思います。 

〇売手市場が続いており、本学の学生については、比較的希望どおりの就職ができていて、貪欲さに欠け

る。 

〇半分くらいは聞くだけで、質問を発することがなかった。 

適切, 30, 

100.0%

開催会場について

適切

どちらかと言えば適切

どちらかと言えば悪い

悪い

無回答

大変満足, 10, 

33.3%

どちらかと言えば

満足, 18, 60.0%

どちらかと言え

ば不満, 1, 3.3%

無回答, 1, 

3.3%

学生の反応について

大変満足

どちらかと言えば満足

どちらかと言えば不満

不満

無回答

ｎ＝30 

ｎ＝30 
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問４ 特に印象に残ったプログラムはなんですか？ 

 

意見： 

〇前向きに話を聞いてくれた人が多くて良かった。 

 

 

問５  イベント全体のご感想をお聞かせください。 

 

意見： 

〇基調講演が良かった。 

〇業界・企業別では 2～1人で話す方としては物足りなかった。 

〇地域別で学生が来なかったのがさみしかったです。 
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印象に残ったプログラム

複数回答あり（回答者数30人）

大変満足, 17, 

56.7%

どちらかと言えば

満足, 9, 30.0%

普通, 3, 10.0%

無回答, 1, 3.3%

イベント全体の感想

大変満足

どちらかと言えば満足

普通

どちらかと言えば不満

不満

無回答ｎ＝30 
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問 6 イベント全体、その他高崎経済大学のキャリア形成・就職支援に対して、ご意見・ご要望を自由にお聞か

せください。（原文のまま） 

 〇私が就活時感じていた不安、解消法等アドバイスすることができ、とても良い機会になりました。 

 〇学生達の就職に対する意識の高さを感じました。できる限りサポートさせていただきたいと思います。 

 〇学生たちの反応が良かった方だと思う（予想より）。積極的に質問してくれるのはうれしいことで、印象の良

い子が多かった。 

 〇学生の話、意気込みを聞き、私としても大変刺激を受けました。ぜひ来年も参加させて頂きたいです。 

 〇お役に立てたようでよかったです。久々の大学も感慨深かったです。 

 〇学生の真剣な意見が聞けました。 

 〇交流会では熱心な学生もいた。 

 〇OB との交流イベントは、特に地方の学生にとっては、貴重な機会なので、今後も継続していった方がよいと

思う。 

〇今後も協力できることがあれば協力していきたいと思っております。ありがとうございました。 

 〇各支部の会員の勤務先情報を学生に告知する方法を検討すべきと思います。 

※志望する企業とのコネクションとして活用する。 

〇U ターンが多いと思いました。地方での相談会も必要と思いました。 

 〇学生が少なかった。 

〇参加の学生がもっと多いと良いです。今回、約 1,000名中約 100人とのことですが、200～300人程度い

ても良いのでは。可能な範囲で不参加の学生に理由を聞いてみてはいかがでしょうか。 

〇OBOG に対して学生の参加者が少ない気がしました。この会は、就活に対する意識付けをする導入の部分

だと思うので、会場がいっぱいになるほどの参加者がいれば嬉しいです。 

〇「どの会社に就職するか」ではなく、「そこで何をするか」が重要。また、希望通りの職種につけなくても「ここ

で頑張る」が重要ということを指導していただければ… 

〇志望業界が定まっていない中で自己の業種のメリット、デメリットを伝えるのが難しく感じました。 

〇集団でテーマを決めてディスカッションするようなイベントを設けると、実際の面接で役に立つかもしれない

と感じた。（学生がまだ緊張しているのでもったいない。） 

〇地方銀行に対しての学生からのイメージにかたよりを感じました。正しい認識を教えてあげたいです。 

〇地銀の世間からに印象がよく理解できました。 

 

 

 

 


